

23.10.2017 - 07:00 Uhr

Le Groupe Acrotec inaugure le nouveau bâtiment de STS Develier et mu-DEC

Develier (ots) -

M. François Billig, président du Groupe Acrotec, a inauguré le 19 octobre dernier un nouveau bâtiment de production de 1600 m² à Develier, dans le canton du Jura, en présence de tous les dirigeants du groupe, notamment M. Bernard Lauper, directeur de STS Develier, et M. Yann Le Martret, directeur de mu-DEC. La nouvelle structure accueille les activités des sociétés mu-DEC et STS Develier. Chaque société dispose respectivement d'environ 350 et 1250 m².

M. François Billig, président du Groupe Acrotec, a déclaré : « Cet investissement a trois buts : le premier est de répondre en interne aux besoins de galvanoplastie et de traitement de surface de Vardeco SA, société du groupe active dans le domaine de la connectique ; le second est de développer un nouvel acteur de la galvanoplastie industrielle et horlogère dans le Jura ; le troisième est de développer le micro-décolletage de pièces complexes dont mu-DEC est l'un des rares opérateurs ».

La société mu-Dec, qui emploie actuellement deux personnes, est spécialisée dans la fabrication de pièces complexes, d'un diamètre de 0,06 à 16mm, destinées à la haute horlogerie. La société STS Develier, qui compte aujourd'hui sept personnes, est spécialisée dans la galvanoplastie et prévoit de créer cinq nouveaux emplois courant 2018.

M. Bernard Lauper, directeur de STS Develier, a souligné son engagement pour le développement de STS dans la région jurassienne : « Notre société, qui vient de s'installer dans le canton du Jura, s'engage à renforcer la valeur remarquable du canton grâce à la création initiale de sept postes en 2017, qui seront suivis de cinq nouveaux postes en 2018, ce qui nous permettra de consolider les services de traitement de surface de haut niveau que nous offrons ». M. Yann Le Martret, directeur de mu-DEC, a ajouté : « Nous pensons fermement qu'en alliant nos forces à celles du Groupe Acrotec nous atteindrons notre objectif commun : constituer un point de référence pour toutes les grandes marques de montres ».

Le Groupe Acrotec est aujourd'hui un acteur majeur de l'industrie de la micromécanique. Le groupe est un point de référence pour toutes les grandes marques de montres. Le chiffre d'affaires du Groupe Acrotec, qui compte sept cents collaborateurs soutenus par un parc machines de plus de 750 unités, est d'environ 160 millions de francs suisses. Le groupe exporte vers quarante pays, son CA étant généré à 55% par l'horlogerie (composants de mouvement, habillage, machines et outillage, traitement de surface et décoration), et à 45% par l'électronique, le secteur automobile, le médical et l'aéronautique.

Photos: <https://goo.gl/318G4Y>

À propos du Groupe Acrotec :

Acrotec est un groupe indépendant créé par des professionnels de l'horlogerie et de la micromécanique dont le but principal est de fournir à l'ensemble des manufactures et marques horlogères des produits de qualité « Swiss made ». Le Groupe Acrotec compte plus de sept cents collaborateurs. L'objectif stratégique du Groupe est de simplifier la complexité de la sous-traitance en fournissant à ses clients une vaste palette de compétences horlogères et industrielles : décolletage, sertissage, traitement de surface, etc. Les douze sociétés du groupe possèdent les compétences qui permettent de concevoir et de produire des éléments finis pour les mouvements horlogers (ressorts, antichocs, masses oscillantes, etc.) et des composants d'appareils médicaux, entre autres. Acrotec produit aussi des composants pour la connectique, les télécommunications, l'informatique et la téléphonie mobile, l'automobile, les systèmes d'injection, les micromoteurs, l'aéronautique et l'aérospatiale. www.acrotec.ch

Contact:

M. Michele Caracciolo - Tél. +41 77 410 35 60 - Courriel : mcb@agencecrp.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058643/100808265> abgerufen werden.